

Aviso de Privacidad

Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares

AVISO DE PRIVACIDAD CLIENTES

En cumplimiento a lo previsto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, **MA. de la Luz Cerda Alfaro** (en adelante referida como “**DMK**”), entendemos que debemos tener un uso adecuado, un resguardo correcto, una protección y un buen manejo de sus datos personales, en cumplimiento a lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LFPDP), su Reglamento y a los Lineamientos de Aviso de Privacidad publicados por la Secretaría de Economía el 17 de enero del 2013 en el Diario Oficial de la Federación (en adelante referida en su conjunto como la “LFPDP”), por lo que mediante el presente aviso se da a conocer al titular, de manera efectiva y oportuna, el tratamiento de su información personal, por lo que en términos de los artículos 15 de la LFPDP y 23 de su Reglamento, se pone a su disposición el presente aviso de privacidad.

Ma. de la Luz Cerda Alfaro, es la responsable para efecto de lo señalado por el artículo 3 fracción XIV de la LFPDP, quien tiene su domicilio ubicado en Francisco González Bocanegra 250, Santa María de Guido, Morelia Michoacán.

DMK Security nos comprometemos a cuidar y dar cumplimiento a lo requerido por la legislación de la materia.

Los lineamientos de aviso de privacidad los cuales estarán sometidos a tratamiento serán bajo las siguientes puntualizaciones que a continuación se describen:

1. Tratamiento de Datos Personales.

Los datos personales de los empleados y/o candidatos que pueda tener **DMK** serán sometidos a tratamientos son: datos de identificación personal, de contacto y financieros, copia simple y originales para su cotejo de los documentos que acrediten la fiel legalidad de los presentados en copia para su integración de sus expedientes, datos sensibles que puedan utilizarse para la contratación de nuestros servicios y/o entrevista con el área comercial y que pueden llevarse en el corporativo de **DMK**, o en reuniones virtuales. Es posible que, derivado de la prestación de nuestros servicios profesionales, nos tenga que proporcionar información financiera y/o patrimonial. Asimismo, por seguridad en sus visitas al corporativo de **DMK**, fueron colocadas cámaras de Circuito Cerrado de Televisión (CCTV) y los datos personales recabados por las cámaras de seguridad, podrán ser tratados sin consentimiento del titular, siempre en respeto a sus derechos; teniendo como supuestos de excepción a los principios que rigen el tratamiento de datos, la seguridad nacional,

disposiciones de orden público, seguridad y salud públicas o para proteger los derechos de terceros, según lo establece el segundo párrafo del artículo 16 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos por lo que, le suplicamos nos firme el presente aviso como señal de su consentimiento, haciéndole saber que apegados a la legislación, usted no está obligado a firmar el presente aviso, sin embargo, para el caso de que exista algún reclamo por su parte desde ahora acepta que no podrá alegar que no se le ha puesto a su disposición el presente aviso, pudiéndolo consultar en la página de internet **dmksecurity.com**, por lo que de forma enunciativa más no limitativa se ha hecho de su conocimiento el contenido del presente aviso.

2. Recabando los Datos Personales.

Los datos personales son obtenidos directamente de su titular, cuando los mismos son proporcionados de manera personal, presencial o a través de medios electrónicos, tales como correo electrónico, nuestra página oficial **dmksecurity.com**, por teléfono, CCTV, formulario web o cualquier otro medio conocido o por conocerse o de manera indirecta y cuando los Datos Personales los recibimos de un tercero o de alguna plataforma de redes sociales o medios de comunicación. **DMK** podrá recabar los Datos Personales al inicio de la relación jurídica o comercial con el Titular o bien, durante la vigencia y desarrollo de la misma. Cualquier Dato Personal que **DMK** recabe durante el desarrollo de la relación jurídica o comercial con el Titular, será sujeto de tratamiento conforme al presente Aviso de Privacidad. Asimismo, se pueden obtener algún o algunos de los datos personales ya descritos, de cualquier fuente pública lícita tales como directorios públicos de expos, ferias, simposios, conferencia, etc.

3. El tratamiento de los datos como su finalidad.

Los datos que se nos proporcionan son para recibir algún requerimiento y/o permitir el acceso a las instalaciones de la empresa, la elaboración de algún contrato, integración de su expediente administrativo, facturas, manejo estadístico de servicio, mercadotecnia y publicidad, para la realización de nuestros servicios profesionales y cualquier actividad administrativa derivada de nuestra relación contractual. En ningún caso se dará un uso distinto de sus datos personales de los descritos en el presente apartado, salvo que medie un cambio en el presente Aviso de Privacidad.

4. Las acciones y medios que se puede utilizar para limitar el uso o divulgación de los datos.

Los datos personales que se nos proporcionan, son custodiados directamente por **DMK**, quien realiza todas las acciones tendientes a la protección, resguardo y privacidad de dichos datos personales. Algunos de sus datos se encontrarán en una base de datos electrónica debidamente custodiada y protegida por todos los medios tecnológicos a nuestro alcance. Cualquier dependiente

o prestador de servicios que llegue a tener acceso a dichos datos personales, ha celebrado previamente un convenio de confidencialidad con **DMK** para mantener en secrecía dichos datos personales. Si por alguna circunstancia detectamos que algún tercero llegase a interceptar en la base de datos, comprometiendo de forma parcial o total dicha base, se le notificará ya sea a través de nuestra página de internet dmksecurity.com o por correo electrónico, a efecto de que pueda tomar las precauciones y acciones que crea pertinentes.

A. Plazos para conservar los Datos personales.

Los Datos Personales se conservarán por un tiempo que sea legalmente permitido, mientras sean necesarios para dar cumplimiento a alguna de las finalidades establecida en el presente Aviso o a algún requerimiento u obligación legal que sea aplicable, o bien, mientras sea permitido en atención a cualquier plazo de prescripción legal. Tomaremos las medidas necesarias para destruir o disociar los Datos Personales que estén en nuestra procesión cuando ya no sean necesarias para cumplir con las finalidades previstas anteriormente o una vez concluidos los plazos de retención.

5. Las transferencias de datos.

No compartimos sus datos personales sin su consentimiento expreso, y por ningún motivo los difundimos, vendemos, distribuimos o comercializamos dichos datos personales.

Sin embargo, se podrán realizar la transferencia de los datos a terceros, sólo en los siguientes supuestos:

1. A solicitud del titular.
2. Por requerimiento de autoridad competente o para defender los intereses de **DMK**, sus directivos, accionistas o dependientes, ante cualquier Autoridad Administrativa o Judicial.
3. Para el cumplimiento de alguna obligación contractual o gubernamental o para dirimir alguna controversia legal entre **DMK** y el titular.

Lo anterior de conformidad a lo establecido en el capítulo V artículos 36 y 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

Mediante el presente aviso de privacidad el titular manifiesta su consentimiento para que sólo en los casos expresos en la presente cláusula, se pueda efectuar la transferencia de dichos datos.

6. Medios para ejercer los derechos de Acceso, Ratificación, Cancelación u Oposición (DERECHOS ARCO)

Para poder ejercer cualquier derecho ARCO, deberá hacerlo por escrito dirigido al responsable Francisco Gonzalez Bocanegra 250, Morelia Michoacán, mediante correo electrónico a la siguiente dirección: contabilidad@dmksecurity.com, debiendo cumplir con lo establecido en el artículo 29 y 31 de la LFPDP. Para lo anterior, deberá de adjuntar copia de la identificación del titular; o bien, copia del poder otorgado ante fedatario público que lo acredite como representante del titular y copia simple de la identificación del mandatario; así como la documentación que crea conveniente y pertinente para sustentar el derecho que desea ejercer. Una vez recibida la solicitud correspondiente, tendremos un plazo de 20 días hábiles, para comunicar al titular respecto a la respuesta a su solicitud. La respuesta a la solicitud antes mencionada se hará en el correo electrónico señalado por el titular, o se le avisará en el teléfono señalado por el titular, a efecto de que acuda a recogerla en el domicilio del responsable, o bien, se le hará llegar al domicilio señalado por el titular. El plazo mencionado podrá ser ampliado por una sola vez, por un periodo igual, siempre y cuando lo justifiquen las causas del caso concreto. La entrega de los datos personales será gratuita, debiendo cubrir el titular, o en su caso, su representante legal, únicamente los gastos justificativos de envío o con el costo de reproducción en copias u otros formatos

7. Uso de las plataformas, aplicaciones y sitio web.

El sitio web dmksecurity.com hace uso de los archivos denominados “cookies”. Las cookies son textos que son descargados automáticamente y almacenados en el disco duro del equipo de cómputo del usuario al navegar en una página de Internet específica que permiten recordar al servidor de Internet algunos datos sobre este usuario, entre ellos, sus preferencias para la visualización de las páginas en ese servidor, nombre y contraseña. No se encuentra obligado a aceptar las cookies que nosotros le enviemos, además de que puede modificar su navegador para no aceptar cookies.

Las “cookies” y tecnologías similares, en ocasiones son necesarios para recordar la configuración de tu cuenta, idioma y país en el que te encuentras, pero también permiten medir y analizar tu actividad en nuestra página web, aplicaciones y plataformas oficiales, así como para mostrarte publicidad personalizada en nuestras páginas de Internet, plataformas y aplicaciones oficiales o en sitios de terceros. Solicitaremos tu consentimiento para el uso de las “cookies” cuando así sea requerido por la regulación aplicable.

X.- Consentimiento sobre el uso.

El presente Aviso de Privacidad se le hace del conocimiento de manera directa o personal al titular, caso en el cual, dicho titular puede oponerse directamente al tratamiento de sus datos personales; no obstante a lo anterior, a elección del titular, podrá dentro de un plazo de 5 días hábiles contados a partir de la fecha en que proporcionó a **DMK** sus datos personales, para manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales, para las finalidades que sean distintas a aquellas que son necesarias y que den origen a la relación jurídica entre **DMK** y el titular. Para el caso de que se obtenga de manera indirecta los datos del titular, de conformidad al Artículos 14 del Reglamento de

la LFPDP, el titular contará con un plazo de 5 días hábiles, para manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para las finalidades que sean distintas a aquellas que son necesarias y que den origen a la relación jurídica entre **DMK** y el titular. La oposición a que se refieren los párrafos anteriores, el titular la deberá hacerla por escrito dirigido al responsable, en el domicilio ubicado en Francisco González Bocanegra 250, Morelia Michoacán, En el supuesto de que no se realice la oposición señalada en los dos primeros párrafos del presente apartado por el titular o por su representante legal, dentro del plazo señalado, se entenderá que el titular ha otorgado su consentimiento pleno. Asimismo, es importante recalcar que como titular de los datos proporcionados cuentas con el derecho que te asiste para acudir ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) en caso de considerar que tu derecho a la Protección de Datos Personales ha sido vulnerado te sugerimos visitar la página oficial www.inai.org.mx

Responsable del Departamento de Protección Datos Personales:

Ma. de la Luz Cerda Alfaro

Dirección: Francisco González Bocanegra # 250 Col. Santa María de Guido.

Morelia Michoacán,

Correo electrónico: contabilidad@dmksecurity.com